

Danrem 083/Bdj sambut kedatangan Wakasad di Yon Zipur 5/ABW

Achmad Sarjono - MALANG.JURNALIS.ID

Sep 22, 2023 - 15:44



MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H sambut kedatangan Wakasad Letjen TNI Agus Subiyanto dalam rangka melaksanakan pengecekan dan pemeriksaan kesiapan operasi Satgas Pamtas RI-PNG Yon Zipur 5/ABW

bertempat di Yon Zipur 5/ABW Jl. Sapta Marga 1 Kec. Kepanjen Kab. Malang, Jum'at (22/9/2023).

Wakasad Letjen TNI Agus Subiyanto didampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. menerima paparan kesiapan Satgas oleh Danyon Zipur 5/ABW Mayor Czi Shobirin diruang data dilanjutkan pengarahan Wakasad Letjen TNI Agus Subiyanto kepada 350 personil Satgas di Aula B. Soetikno.

Dalam arahannya Letjen TNI Agus Subiyanto meminta kepada prajurit yang tergabung Satgas Zipur 5/ABW disisa waktu yang ada agar melatih kemampuan perorangan. "Sebelum berangkat tugas latih dan tingkatkan selalu kemampuan menembak, latih selalu naluri tempur dan tingkatkan kemampuan beladiri perorangan, latihan beladiri itu simpel, mudah dan butuh waktu yang sebentar" pintanya

"Disana tugas pokok kalian adalah membantu pemerintah dalam percepatan pembangunan lapangan terbang/bandara di Distrik Sinak, pembangunan jembatan, pembangunan sarana ibadah dan pembangunan gudang logistik" Bantu kesulitan masyarakat, jangan menyakiti hati masyarakat" kata Wakasad

Kenali betul Budaya masyarakat Papua, jangan mudah percaya dengan siapapun ditempat tugas laksanakan pengamanan berlapis setiap kegiatan, bergerak kemanapun senjata melekat dibadan. "Prajurit Satgas harus bisa merebut hati rakyat di Papua, tumbuhkan jiwa nasionalisme serta rasa cinta terhadap NKRI," pungkasnya.

Wakasad menekankan tugas di wilayah Papua merupakan sebuah kehormatan. Oleh sebab itu, seluruh prajurit harus melaksanakan tugas operasi dengan baik dan menghindari sekecil apapun pelanggaran.

"Patuhi protap yang telah ditetapkan dalam operasi munculkan kreativitas dan inovasi yang kalian miliki untuk membantu warga di sana (daerah operasi). Dengan demikian kalian akan terhindar dari pelanggaran dan kejenuhan," ucap Wakasad.

Dikesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. menyampaikan Kunjungan Wakasad Letjen TNI Agus Subiyanto dan Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. ke Yonzipur 5/ABW adalah bentuk perhatian Pimpinan TNI AD untuk memberikan motivasi ke 350 personel Satgas Yonzipur 5/ABW untuk keberhasilan dalam melaksanakan tugas Pamtas RI-PNG.(Penrem 083/Bdj)